

Domingo 15 de marzo de 2009

REPORTAJE. "BONDADES HUMANAS, CRISTIANAS Y SOBRENATURALES"

## Las virtudes de una santa

El obispo colma de elogios a la joven de Granja Rebeca Rocamora en la apertura de su canonización ante cientos de fieles



Arriba, la concurrida iglesia durante la intervención del obispo. Abajo, familiares de la joven Rebeca Rocamora TIPOS

Rebeca falleció a los 20 años tras una larga enfermedad que asumió con fe, serenidad y alegría. El obispo de Orihuela-Alicante inició ayer el proceso canónico para convertir en santa a la joven de Granja de Rocamora cuyo recuerdo "servirá de estímulo a la juventud".

**ELISA G. BROTONS** La familia de Rebeca Rocamora Nadal presenció ayer desde el primer banco de la iglesia de Granja de Rocamora cómo el obispo de la Diócesis de Orihuela-Alicante, Rafael Palmero, se volcaba en elogiar la figura de aquella joven que falleció con 20 años tras una larga enfermedad, pero con su fe intacta. Catequista ejemplar de la parroquia, no flaqueó "su amor a Dios y al prójimo a pesar de una vida crucificada por la enfermedad y los dolores". Son palabras extraídas del acto religioso que reunió ayer a buena parte del pueblo, cientos de personas, en torno al relato de cómo Rebeca vivió su vida, y también su muerte. Sus escritos inéditos, los testimonios de quienes la conocieron o de quienes aseguran haberla sentido en sus oraciones, "la biografía y cronología de la sierva de Dios", componen la documentación que, tras la introducción de la causa de canonización, recopilará una comisión de peritos en Historia y estudiarán los censores teólogos. Así lo explicó el obispo, "para que su recuerdo sirva de estímulo a la juventud y, en concreto, a los catequistas". Luego se enviará a Roma para decidir.

Tras el paso dado ayer, Rafael Palmero detalló que lo que queda es "encomendarse al Señor en esta causa por si él quiere que vaya para adelante". El obispo enumeró sus "virtudes humanas, cristianas y sobrenaturales", las virtudes que hacen a una santa. Entre ellas, fe, esperanza, caridad, fortaleza, constancia, serenidad o alegría. También recordó algunas de sus frases: "No pasa nada, todo se andará" (por la preocupación de sus padres), "Pido al Señor que aumente mi fe", "La fe en la santa cruz es mi fuerza" (sobre la cruz que, desde la parroquia, le llevaron junto a su cama), "Doctor, quiero que me diga qué es lo que me pasa. Quiero saberlo para sufrir con mi madre" o "Me voy al cielo y poco a poco me llevaré a los que quiero".